
Verbale riunione del consiglio direttivo della SISKa del 30 settembre 2024. 

 

Il giorno 30 settembre 2024, alle ore 17:30, si riunisce on line sulla piattaforma BlueMeet GARR, il 
Consiglio direttivo della Società Italiana di Studi Kantiani. Sono presenti: Paola Rumore e Daniela 
Tafani (Vicepresidenti della Società), Roberta Picardi, Angelo Cicatello, Gabriele Gava e Sandra 
Palermo (membri del Comitato direttivo della Società). 
 

L’ordine del giorno è il seguente: 

1. Approvazione verbale della seduta precedente. 
2. Elezione del nuovo Presidente. 
3. Distribuzione degli incarichi all'interno del Comitato direttivo. 
4. Programmazione di eventi futuri. 
 
 

1. Il verbale viene approvato dalla maggioranza dei membri del comitato. Gabriele Gava si 
astiene perché non era presente alla seduta precedente. 

 
2. In data 25 settembre 2024, Stefano Bacin ha comunicato, tramite mail inviata ai membri del 

Consiglio direttivo e ai soci della Società, le sue dimissioni dal suddetto Consiglio. Preso atto 
di tali dimissioni – allegate in calce a questo verbale – i membri del consiglio procedono 
all’elezione del nuovo presidente. 
Per unanimità viene eletta Paola Rumore (d’ora in poi P.R.), che accetta l’incarico. La nuova 
Presidente ringrazia tutti della fiducia accordatale e manifesta la sua intenzione di dare vita 
ad una gestione più collegiale della Società, nonché il suo impegno per cercare di promuovere 
una maggiore presenza della Società sul territorio nazionale, in spazi culturali anche extra-
accademici. 
 

3. Distribuzione degli incarichi all'interno del Comitato direttivo. 
La Presidente e la Vicepresidente, Daniela Tafani, vengono incaricate di risolvere la 
questione del conto corrente della Società, quindi di prendere contatto con il commercialista 
e con i revisori dei conti per avviare la procedura di approvazione dei bilanci della Società 
(2022 e 2023). 
 
Una volta aperto il conto, la Società provvederà a riscuotere le quote di iscrizione dall’editore 
Fabrizio Serra e a rimborsare gli ospiti degli eventi degli ultimi due anni. 
 
Gabriele Gava (d’ora in poi G.G.) ricorda che il direttivo deve pronunciarsi in merito 
all’elezione dell’ospite della prossima “Kant Vorlesung”; i membri esprimono all’unanimità 
la preferenza per Lea Ypi. 
 
P.R. richiama la questione del rapporto tra la SISKa e Fabrizio Serra, editore della rivista Studi 
kantiani. G.G. si rende disponibile a informarsi sui vincoli che legano la Società all’editore. Si 
decide di ridiscutere la possibilità di svincolare l’iscrizione alla Società dall’abbonamento alla 
Rivista. 
 
Roberta Picardi (d’ora in poi R.P.) e D.T. si rendono disponibili a curare il sito, aggiornandolo 



con le iniziative passate e inserendo le nuove. 
 
Al fine di conferire alla Società una presenza più incisiva sul territorio italiano, che ne valorizzi 
gli studi kantiani, il direttivo decide di istituire una serie di premi, le cui modalità andranno 
discusse nel dettaglio. Si discute altresì della possibilità di organizzare un convegno annuale 
dedicato a giovani studiosi. 
 
P.R. informa tutti della sua intenzione di informare via mail i soci della Società dei 
cambiamenti avvenuti in seno al Consiglio direttivo e di altre questioni relative alle quote di 
associazione, nonché di eventuali future iniziative. 
 
Esauriti i punti all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 19:15. 

 
 


